



Paris, le 5 janvier 2009,

**Voeux aux membres de l'AFSTAL**

Chers adhérents et futurs adhérents de l'AFSTAL,

J'ai le plaisir de vous souhaiter, au nom de l'AFSTAL, une heureuse nouvelle année, en espérant qu'elle vous apporte une bonne santé et des succès dans vos projets.

J'espère que l'année 2009 permettra également à un grand nombre d'entre vous de bénéficier des différentes actions menées par l'AFSTAL, dont la mission est en particulier d'informer et de former les professionnels de l'animal de laboratoire de façon à ce que nos travaux produisent des résultats du meilleur niveau de **qualité** tout en garantissant le respect et la **bienveillance** des animaux.

Fin Janvier se tiendra la journée **ComTech** (<http://www.alphavisa.com/comtech2009/>), toujours accessible gratuitement, en particulier grâce à l'aide de ses sponsors. L'équipe organisatrice de cet évènement travaillant constamment pour répondre au mieux à vos attentes, cette manifestation remporte chaque année vos suffrages.

Après un agenda bien chargé en fin d'année 2008 (3 évènements organisés dans le dernier trimestre), les **Ateliers du tour de France** reprendront leur route au printemps 2009.

Au mois de Juin, vous pourrez nous rejoindre et participer au **colloque AFSTAL 2009** qui aura cette année pour thème la Santé, la Sécurité, et la Sûreté. En effet, parmi toutes les thématiques qui intéressent notre association et ses membres, la sécurité et la santé des personnels, la santé animale ainsi que la sûreté sont particulièrement d'actualité aussi bien en France que sur le plan international. Nous comptons également sur vous cette année pour participer activement à cet évènement en soumettant des propositions de communications orales et affichées (<http://www.alphavisa.com/afstal2009/abstract.php>). Je vous rappelle qu'être à jour de votre cotisation de l'année en cours vous permet en particulier de bénéficier d'un tarif réduit d'inscription à ce colloque (<http://www.afstal.com/Presentation/Adherents>).

Enfin, comme vous le savez, une nouvelle étape du processus de **révision de la directive 86/609/CEE** vient de s'achever. En 2009, nous continuerons le travail d'analyse et d'information que nous avons entrepris fin 2008 de façon à répondre le plus efficacement possible aux questions que ce texte pose à l'ensemble des professionnels de l'animal de laboratoire en France et qui nous sont adressées à ce sujet au niveau national et européen. Nous continuerons à vous tenir informés des avancées de ce travail via notre site web et notre Newsletter, mais aussi par l'intermédiaire de la revue STAL dont nous espérons que vous apprécierez le nouveau format qui vous parviendra dès le premier trimestre.

Je vous encourage à nouveau à nous écrire à [afstal@free.fr](mailto:afstal@free.fr) pour nous adresser toute question à laquelle nous pourrions vous répondre, ou si vous souhaitez vous impliquer dans nos travaux en soumettant par exemple des articles à publier dans STAL, ou en proposant votre candidature pour devenir membre actif de nos groupes de travail ou de notre conseil d'administration.

Au nom de l'AFSTAL, je vous remercie pour votre contribution à la vie de notre association, et vous adresse mes plus cordiales salutations.



Marion BERARD  
Présidente de l'AFSTAL